



WILLY GOMEZ

Juan Sebastián Montes, Cristián Barra y Sergio Labarca durante la conferencia de prensa ofrecida ayer.

## Jóvenes de Renovación proponen acuerdo en la U

*Aunque manifestaron su rechazo por sistema en designación de rector Luis Federici, instan a la unión.*

Reconocen estar en desacuerdo con el sistema con que se designó al rector de la Universidad de Chile, Luis Federici. Pero no por ello, y "dada la situación", los jóvenes pertenientes al Movimiento de Renovación Nacional proponen que la autoridad universitaria realice esfuerzos por lograr una comunicación fluida y entendimiento entre todos los estamentos universitarios.

Los jóvenes, representados por Juan Sebastián Montes, coordinador del movimiento en la Universidad; Cristián Barra, vocal de la Juventud Nacional en la FECH y el estudiante de Administración Pública de la misma casa de estudios, Sergio Labarca, citaron a una conferencia de prensa en la que leyeron una declaración pública de siete puntos.

En ella lamentaron y criticaron el sistema utilizado en la designación del nuevo rector: "No resulta positivo, expresan, que el camino a la «normalización» de nuestra Casa de Estudios sea designado, pasando por alto la jerarquía académica de la Universidad, constituyendo una falta de respeto y de visión respecto del espíritu de nuestro establecimiento".

Postulan que tanto las autoridades como las políticas universitarias "deben gestarse al interior de la Corporación con la participación de los que sean mejor calificados y no por otros motivos, cualesquiera que sean. Llamamos a los estudiantes a reivindicar seria y prudentemente el principio de una real autonomía universitaria".

Expresan su desencanto por una «racionalización» en la Universidad de Chile: "No significa esto dudar de la necesidad de una racionalización orientada a una mayor eficiencia no económica, sino universitaria. No se oponen, pero son distintas. Lo que es evidente y necesario para recuperar el sentido que nos corresponde en el ámbito cultural".

Criticaron la "indiferencia de los centros de alumnos de la FECH ante los focos de violencia producidos por quienes se aprovechan de estas situaciones persiguiendo fines ajenos a la Universidad, dañando a la propia universidad y la seguridad de terceros, y lo que es aún peor, no aportando nada a una sana convivencia y a la solución del problema".

Proponen dar apoyo a la gestión de los decanos y académicos "en pos de velar por la solución del conflicto y en especial para mantener una posición firme en la defensa de los principios, derechos y deberes de nuestra universidad".

Llaman al Rector Federici, al Consejo Universitario y a los decanos "a encontrar una salida a esta situación, ya que nuestra Universidad se encuentra prácticamente paralizada y sin mostrar señales de normalización, lo que favorece febriles intereses partidistas y perjudica a los universitarios".